
5月２３日（火） 

火災を想定した避難訓練を行いました。

児童へは指示をよく聞いて行動すること、

避難の仕方を覚えることを指導しました。

全校、指示をよく聞き速やかに体育館（雨

天のため）へ避難をしました。今後も、自分

の身を守るためにどうすればよいかを考え

ることができました。 

～資源回収終了～ 

２８日（日）加悦小学校ＰＴＡ

による資源回収を行いました。保

護者・地域の皆様、そして役員の

皆様のご協力のもと、無事に終え

ることができました。お世話にな

りありがとうございました。 

 

    与謝野町立  

 

               

 

 
 

運動会、頑張りました！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

加悦小HP 

第３号 

１  木 体力テスト予備日 QUアンケート実施日 

保幼小連絡会 

２ 金 救命講習会15:30 

３  土  

４  日 PTA研修会13:30 

５  月 児童委員会 

６  火 プール掃除６年 ３年校外学習(町巡り) 

７  水 プール掃除予備日 

8 木 児童朝会 非行防止教室３～６年 

9 金 PTA本部役員会19:30～ 

10 土  

11 日  

12 月  

13 火 歯科検診（なかよし、１・２年） 

14 水 登校指導日 修学旅行壮行会 

耳鼻咽喉科検診（全校） 

15 木 ６年修学旅行１日目 

16 金 ６年修学旅行２日目 

17 土  

18 日  

19 月 いじめ調査実施日（予定） 

4-1校外学習（クリーンセンター） 

20 火 4-2校外学習（クリーンセンター） 

21 水 学級懇談会３年19:30～ 

22 木 学級懇談会１年19:30～ 

23 金 授業参観日２校時１組 ３校時２組 

（なかよし学級については別途おしらせします。） 

学級懇談会２年・なかよし学級19:30～ 

24 土  

25 日  

26 月 プール開き 

27 火 歯科検診（３・４年、5-1） 

学級懇談会６年19:30～ 

28 水 学級懇談会５年19:30～ 

教職員研修のため、14時30分下校 

29 木 学級懇談会４年19:30～ 

30 金  

＜７月の主な予定＞ 

18 日 (火) ５時間授業 14 時 30 分下校 

19 日（水）５時間授業 14 時 30 分下校 給食最終日 

20 日（木）終業式 11 時 30 分下校 

６月行事予定 

        5 月 2０日（土）、PTA と学校の共催で実施した運動会を無事に終えることができまし

た。当日に向けて、全校で、各学年で練習に励んできました。今年度の運動会における児童会目標は「協

力」です。競技に勝つための練習はもちろんのこと、学年間や異年齢チーム間での協力、そしてつながりを

深めるための活動も大事に取り組んできました。特に、高学年は加悦小学校のリーダーとしてのふるまいや

言葉かけを、常に振り返りながら練習を進めてきました。また、低中高別の表現運動では、上の学年が下の

学年に教えるなど、子ども達一人一人が役割をもって主体的に取り組めるよう練習を重ねてきました。 

当日はちょうどよい天候で、ご来賓の皆様や保護者の皆様、地域の皆様に見守られながら、子ども達は

どの競技も精一杯練習の成果を発揮し頑張っていました。また、１・６年生の親子競技では、親子や保護者

同士のあたたかな関わりが垣間見えたり親子の真剣勝負があったりと、運動会ならではの盛り上がりを見

せていました。４年ぶりに声援を送り、みんなで頑張りをたたえ合う姿が印象的でした。また、お昼時には、

家族と一緒にお弁当を食べることもできました。嬉しそうな子ども達の様子が見られました。PTA 役員の皆

様には、前日からの準備、当日の運営や片付け等、大変お世話になりました。皆様のご協力により、大成功

に終えることができました。ありがとうございました。 

＜運動会 成績＞ 

児童会種目 １位 黄チーム ２位 青チーム 

      チームプレー賞 白チーム 

      チームワーク賞 赤チーム 

総合得点 優 勝 黄チーム 準優勝 白チーム 

     ３ 位 青チーム ４ 位 赤チーム 

     ４ 位 白チーム ２８０点 

令和５年５月３１日 

＜学校教育目標＞ 

学ぶ意欲をもち 豊かな心で 人とのつながりを大切に 自立する児童の育成 

か：かんがえ行動する子 や：やさしい子 つ：つよい子 こ：こんきのある子 

裏面もご覧ください。 



 
４月の授業参観・ＰＴＡ総会の感想、ありがとうございました。 

〇クラス全体の雰囲気も明るく、みんなが元気よく意見を発表できていました。挙手の際

に自分の自信に応じて表現できる工夫があり、発表の機会が多くの児童に与えられる取組

は素晴らしいと思いました。 

〇加悦小学校にお世話になり早一か月。毎日「楽しかったー」と帰ってくるわが子の様子

を見て日々感謝しています。授業参観でも子どものいきいきとした姿を目の当たりにし、

親として幸せな時間を過ごさせていただきました。ありがとうございます。 

〇ＰＴＡ総会では学校で大切にされていることがよくわかりました。子どもの成長に関わ

ってくださる学校・地域のこともわかったので、親も負けてられないなあと改めて感じま

した。 

〇クラス替えがあったので、クラスの様子がどのような感じか気になっていましたが、授

業でのグループ活動もクラスメイトと協力して頑張っている様子で安心しました。 

〇PTA 総会では学校の方針を聞くことができてよかったです。お便りだけではわからな

いこともあるので、このような機会は大変ありがたいと思っております。 

〇窓もなく開放的で子どもの様子がよく見られてとても満足しています。昨年度と比較し

ても少しずつ落ち着いて授業を受ける姿が見られ成長を感じました。 

〇みんなが積極的に手を挙げていて素敵でした。難しいわり算の勉強が始まり大丈夫か心

配していましたが、先生の教え方がわかりやすく安心しました。子ども達の楽しそうにし

ていて、良い雰囲気だと思いました。 

〇ＰＴＡ総会では、校長先生のお話で担任の先生がすべて教えるのでなく、先生方も協力

して教科を教える体制が取られていることを知りました。外部からの支援者などみんなで

子ども達を育てていく仕組みに感銘を受けました。 

◎アルミ缶回収にご協力お願いします！ 

 今年度も PTA 活動の充実を図るため、アルミ缶回収に取り組みます。体育館前の自転車小

屋内にアルミ缶回収袋を常設しています。いつでもお立ち寄りいただき、ご利用ください。

なお、児童の登下校時刻やその前後（午前７時３０分～午前８時３０分、午後３時００分～

午後４時００分頃）は、児童の安全確保のため車での乗り入れはご遠慮ください。 

◎「三行詩」を募集します。ご協力下さい。（別紙配付しています。） 

 PTA 活動の一環として、楽しい子育て全国キャンペーン～家庭で話そう！我が家のルール・

家族のきずな・命の大切さ～をテーマとした「三行詩」に取り組みます。ご協力の程、よろし

くお願いいたします。校内〆切を６月１６日（金）とします。 

運動会の感想、ありがとうございました。 

〇コロナの制限がなくなり、全校のみんなで運動会ができて子ども達も楽しそうで何より

でした。お兄さん、お姉さんたちに教えてもらったダンスを一生懸命覚えて家では、親に

は「内緒」とかたくなにダンスを見せてくれることがなかったので、本番、練習を頑張っ

てきたことが伝わるすてきなダンスを見ることができ嬉しかったです。 

〇子ども達の一生懸命な姿、成長した様子を見る機会をいただきありがとうございまし

た。低学年は頑張る姿もかわいく、中高学年のお兄さん、お姉さんたちは自分たちのこと

だけでなく、低学年の子ども達をやさしくひっぱって運動会を進めていく姿にも、とても

感心しました。今後も生活の中でも協力し合うこと、あきらめないことを大切に毎日を過

ごしてほしいと思います。 

〇子どもたちの元気に、走る姿に、熱い応援をさせてもらいました。低学年の時とは違

い、走り方が力強くなっていてかっこいいなと思いました。花笠音頭はとてもかわいらし

く上手でした。家では踊りを見せてくれたなかったので、かわいい姿が見られてよかった

です。今年はお弁当を一緒に食べることもでき、楽しい運動会でした。 

〇子どもたちが頑張っている姿が見られてよかった。走っている姿や踊っている姿が見ら

れるのは親としてとても感動しました。運動会では初めて子どもとお弁当を食べて、終

始、マスクのないキラキラの笑顔のみんなを見られて、やはりとてもいいなあと思いまし

た。親も楽しめました。ありがとうございました。 

〇徒競走もリレーも表現運動も一生懸命頑張っていました。「係の仕事も頑張るんだ」と

張り切っていて、本番も上手にできていたので高学年らしくなったなあとうれしかったで

す。４年振りの制限のない運動会で、お弁当も一緒に食べることができ、やっぱりいいな

あと思いました。短い期間の中、ご指導ありがとうございました。 

〇「失敗してもいいから思いっきりやったらいいよ！」と本部テント内で、アナウンス役

の子ども達に声をかけておられた先生のお言葉が印象的でした。室内と違って、仕切りの

ない屋外では思いっきり元気よくやってちょうどよいくらい、表現にパワーが必要です。

「わたしはこれでいい」「ぼくはこれでいい」という気持ちで表現する言葉は力強く、ユ

ニークでみんなが楽しい気持ちになりました。素敵な応援のアナウンスだったと思いま

す。 

〇久々の運動会での親子でお弁当が食べれたことがとてもよかったです。加悦小学校に

なって初めてのことだったので、最初で最後となりますが、子どもの記憶に残る思い出が

できたことが何より親として嬉しかったです。子どもも嬉しそうにしていましたし、祖父

母も孫の成長を見られ、一緒に家族でお弁当が食べれたことを喜んで話してくれました。

コロナの影響で何もかもが中止・短縮となった３年間。子どもの１年は大きいです。子ど

も達の声を優先して考えてくださるとありがたいと親として思います。これからもよろし

くお願いします。 

 

たくさんの感想をいただきました。感想やご意見を教職員で共有し、今後の教育活動の

参考にさせていただきます。一部（抜粋）になりますが、紹介させていただきます。 

 

 


